



# **DIALOG - Verein für gleiche Rechte e.V.**

Hansastraße 2a ★ 27568 Bremerhaven ★ Telefon: 0471 / 415727

www.dialogbrhv.de ★ info@dialogbrhv.de ★ IBAN: DE 61 2925 0000 1020 0838 32

Presseerklärung 25.01.2024

## **Aufstehen gegen Rechts! Für gleiche Rechte, Menschlichkeit und Dialog!**

Der DIALOG-Verein für gleiche Rechte ruft auf zur Teilnahme an der Kundgebung

"Aufstehen gegen Rechts!"

des Bündnisses "Bremerhaven bleibt bunt!"

am Sonntag, den 28.01.2024 um 15 Uhr auf dem Theodor - Heuss - Platz.

Das Bündnis, das sich vor über fünf Jahren im DIALOG-Verein zusammengefunden hat, organisiert immer wieder Demos, Mahnwachen und Veranstaltungen gegen Rechts. Dies wird immer wichtiger angesichts zunehmender Aktivität von Nazis und Rechtspopulisten.

Insbesondere die AfD hat sich inzwischen zu einer schwerwiegenden Bedrohung für Demokratie und sozialen Zusammenhalt entwickelt. Unter dem Stichwort Remigration planen hochrangige AfD- Politiker, Neonazis und finanzstarke Unternehmer die Vertreibung von Millionen Menschen aus Deutschland. Dagegen zeigt sich landauf landab Widerstand in Form von riesigen Demos.

Nun auch in unserer Stadt. Wir freuen uns über die Teilnahmeaufrufe diverser Gruppen und Einzelpersonen und eine massenhafte Beteiligung der Bremerhavener Bevölkerung.

Der DIALOG-Verein für gleiche Rechte engagiert sich seit Jahrzehnten für ein gleichberechtigtes, solidarisches und friedliches interkulturelles Zusammenleben aller Menschen in unserer Stadt. Die Pläne von AfD und Neonazis sind eine Bedrohung für alle Zugewanderten und Geflüchteten sowie ein Angriff auf die Demokratie in Deutschland.

Gegen massenhafte Vertreibung fordern wir endlich umfassende soziale und rechtliche Gleichstellung. Und geflüchtete Menschen müssen weiterhin Schutz finden. Das Asylrecht muss verteidigt werden!

Und auch das muss sich ändern: 10 Millionen Menschen dürfen in Deutschland nicht wählen, weil sie keine deutsche Staatsbürgerschaft haben. Sie leben zum Teil seit Jahrzehnten hier, arbeiten, zahlen Steuern, dürfen aber über nichts mitentscheiden. Ihnen wird stärker als Menschen mit deutschem Pass auf die Finger geschaut, ob sie sich gut integrieren, einen sicheren Job finden oder ihre Kinder ordentlich Deutsch sprechen. Aber ihnen wird verwehrt, sich zur entscheidenden Frage zu äußern: WER sie regiert. Nur EU-Bürger\*innen dürfen hier an Kommunalwahlen teilnehmen.

Gehen wir in die Offensive!  
Gegen Nazis und Rassisten!  
Gegen AfD und Rechtspopulisten!

Für Menschlichkeit und Solidarität!  
Stellen wir uns schützend vor alle, die die Rechten vertreiben wollen!  
WIR ALLE SIND BREMERHAVEN